

Brauweiler Karnevalsfreunde (BKF) in Thüringen

Die Brauweiler Karnevalsfreunde reisten am Wochenende mit großem Gefolge nach Thüringen und besuchten die Prunksitzung der Karnevalsgesellschaft des „Unweisen Rates Königsee“. Die jährliche Traditionstour wird im Volksmund auch „**BKF op Jöck**“ genannt. Freitagmorgen 5:00 Uhr startete der Bus mit den Brauweiler Karnevalsfreunden. In Kirchheim wurde ausgiebig gefrühstückt. Gestärkt ging es weiter nach Königsee. Nach der Hotelbelegung stand bereits der erste Besichtigungstermin an. Es wurde die „Historische Apotheke Rohrbach“, gegründet im Jahre 1750, besucht. Beendet wurde der Tag mit einem reichhaltigen thüringischen Buffet.



Am anderen Morgen ging es in die Feengrottenstadt Saalfeld. Ein Bergmann führte in die über 500 Jahre alte farbenprächtige Welt der Feengrotten. Nach Rückkehr aus der mystischen Untertagewelt wurden die Brauweiler Karnevalsfreunde von einer zauberhaften Fee empfangen und mit süßen Verführungen aus Sekt und Schokolade überrascht.

Der Besuch der Prunksitzung des Unweisen Rates begann mit einem Sektempfang mit dem amtierenden Prinzenpaar Prinz Kunibert der 65. und Prinzessin Katrin II.. (Traditionell erhalten die Prinzen in Königsee den Namen „Kunibert“). Die anschließende Prunksitzung wurde mit großer Begeisterung verfolgt.

Der Sonntagmorgen begann mit einem zünftigen Frühschoppen in Schwarzhäusern.

Nach dem Mittagessen kam es für 3 Herren zu einem karnevalistischen Probelauf, der mit stehenden Ovationen endete.

Mit dem Abendessen im Hotel Schugt endete für die Brauweiler Karnevalsfreunde die diesjährige Tour „BKF op Jöck“.

